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早いもので２月を迎え,まだまだ周期的に厳しい寒さが続いておりますが，暦の上で

「節分」や「立春」という言葉を耳にする季節となりました。 

梅の木もつぼみを膨らませ，少しずつ春の気配を感じさせてくれております。 

本校の研究発表に，全国から６００名を超える方が参加！ 

 先日の１月３０日（金）に本校の英語活動の研究発表会を行いましたが,北は北海道

から南は沖縄県までほぼ全ての都道府県から６００名を超える教育関係者が来校され,

本校の子どもたちの英語活動の授業を参観されました。 

 全学年６学級の授業を公開させていただいたのですが, 全国の教育関係者の注目を

集める研究発表の中で,子どもたちも日ごろの英語活動の成果を力いっぱい発揮してく

れておりました。こうした子どもたちの元気な活動の様子を参観された多くの方から

授業や本校の取組に高い評価をいただき,藤ノ森小学校の取組を全国に発信することが

でき,今後の本校教育活動の励みとなりました。 

 また,全国各地から多くの来校者を迎えるにあたっては,PTA や地域の皆様のご協力

をいただき,公共交通機関からの誘導・受付・校内の案内・荷物預かり・研究協議会の

会場となった体育館舞台の花飾りなどでご協力いただき,参加された皆様から心温まる

対応に感心の声を多数いただくことができました。 

 多くの皆様の支えがあってはじめて大会を無事に終えることができたと受け止めて

おり,教職員一同皆様に感謝申し上げます。 

寒さに負けず鍛えよう！みんなで持久走 

 また,学校では１月２６日（月）から,中間休みの５分間を使って運動場で「５分間走」

に取り組んでいます。 

これは,全校の子どもたち全員で,屋外で体を動かして寒い季節に負けない気持ちと, 

毎日継続することで体力アップを図るもので,体調のすぐれない児童以外は元気に運動

場を走っています。 

本校が「全国教育美術展」で,各都道府県・指定都市教育委員会賞を受賞   

 第６８回全国教育美術展で審査の結果,応募した本校の子どもたちの作品が優秀であ

ると認められ学校表彰をいただくこととなりました。 

 まとめの時期を迎えております。学校評価後期分も２月下旬にお願いします 

 あとしばらくは厳しい寒さが続きますが,子どもたちの健康管理にも注意を払いなが

ら,寒さを吹き飛ばす元気で,様々な取組を行っていきたいと思っております。 

 尚，本校教育（後期）の学校評価も２月下旬に皆様にお願いしたいと考えておりま

すので，その際にはご協力をお願いいたします。      校長 杉本 和彦 



 

 

 

 

英語活動の研究発表会では，６００名を超える方 

が藤ノ森小学校に来校されました。授業の参観では 

廊下にあふれるほどで，教室に入りきれない方には， 

となりのクラスでテレビ中継をして参観していただ 

きました。子どもたちもこれまでの成果を発揮し， 

活躍してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１６日に避難訓練がありました。阪神淡路 

大震災が起こった１月１７日を忘れないためにも， 

年に一回，地震が起きたときの場合を想定し，訓 

練を行っています。子ども達も地震が起きたとき 

の一次避難の仕方やその後の火災による二次避難 

の仕方など，真剣に取り組むことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは机の下に隠れま

しょう。頭を出さないよ

うに気をつけて！ 

階段では，あわてず，

静かに落ち着いて行

動しましょう。 



 

 

 

 

１月１４・１５・１６日の３日間，自由参観がありました。午前中からの参観ということで，

いろいろな授業を見ていただきました。高学年ではクラブ活動の参観もあり，普段とは違う子

ども達の活躍ぶりを見ていただくことができたと思います。 

なお，２月１０日・１２日と今年度最後の参観・懇談会が「性に関する教育」をテーマに予

定しています。足を運んでいただき，子ども達の様子を参観していただくとともに，懇談では，

子ども達の一年間の成長について話し合っていただけるとありがたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月２７日に１・２年生の持久走大会が北堀公園で行われました。１年生にとっては，初め

ての大会でしたが，体育での練習の成果を発揮し，どの子もゴールまで走りきることができま

した。さすがに２年生は，１年生の時より力強い走りで，最高タイムをだす子がたくさんいま

した。寒い中，たくさんの保護者の方に応援をいただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


